

## BAB IV

### ANALISA TERHADAP HADITS SILATURRAHIM

#### A. Kualitas Sanad

Dalam bab sebelumnya sudah dijelaskan bahwa ada beberapa unsur untuk mengetahui keshahihan sanad yaitu, sanadnya bersambung, periwayatnya harus bersifat adil dan dlabit dan terhindar dari syadz dan illat.

Selanjutnya penelitian sanad Abu Dawud, dimulai dari periwayat pertama yaitu Anas bin Malik hingga periwayat terakhir yaitu Ahmad bin Shalih. Demikian pula dengan hadits pendukung yang ada pada shahih Bukhari dan shahih Muslim.

#### 1. Penelitian kualitas periwayat hadits beserta penelitian terhadap ketersambungan sanad.

##### Biografi perawi-perawi hadits pada jalur sanad Abu Dawud.

1.

Nama	Anas bin Malik bin Al-Nadlar bin Dlamdlam <sup>1</sup>
Julukan	Abu Hamzah
Lahir	-
Wafat	92 H
Mukim	Bashrah
Guru	Rasulullah SAW, Ubay bin Ka'ab, Ubadah bin Shamid, Salman Al-Farisi, Zaid bin Tsabit, Abdullah bin Abbas, Abu Bakar, Abdurrahman bin 'Auf, Utsman bin Affan, Umar bin al-Khathab, Abu Hurairah, Muadz bin Jabal, Fathimah al-Zahra', Ummu Aiman, Ummu Sulaim.

<sup>1</sup> Jalaluddin, *Tahzib al-Kamal fi asma' al-Rijal*, juz 19 (Beirut; Dar al-fikr,tt),45

Murid	Muhammad bin Muslim, Aban bin Shalih, Anas bin Sirin, Tsumamah bin Abdillah, Ja'far bin Abdillah, Hubaib bin Abi Tsabit, Al-Hasan al-Bashri, Zaid bin Aslam, Sa'ad bin Sinan, Sa'id bin Jubair, Sa'id bin al-Musaiyab, Shafwan bin Salim, Amir bin Al-Sya'by, Abu Qilabah, Atha' bin Tsaib, Malik bin Dinar, Muslim bin Kaisan, Abu 'Ubaidah.
Lambang periwiyatan	قَالَ
Kritik sanad	Beliau adalah seorang Shahabat terkenal yang sering mengikuti perjalanan Rasulullah, haditsnya banyak diriwayatkan oleh Al-Bukhari, Muslim, Abu Dawud, al-Tirmidzi, al-Nasa'i, Ibn Majjah. Tidak ada kritikus yang menyampaikan pandangannya mengenai Anas bin Malik.
Analisa	Status sebagai sahabat bagi Anas bin Malik dengan nabi Muhammad SAW dalam hal ini tidak perlu dipersoalkan sebab dalam sanad yang sedang diteliti, dia langsung meriwayatkan hadits dari nabi SAW. Dengan melihat hubungan pribadinya dengan nabi yang akrab dan dedikasinya yang tidak dapat diragukan lagi, para kritikus tidak ada yang mencelanya. Oleh karena itu antara Anas bin Malik dan nabi SAW telah terjadi <i>ittishal al-sanad</i> .

2.

Nama	Muhammad bin Muslim bin Ubaidillah
Julukan	Abu Bakar
Lahir	-







Wafat	197 H
Mukim	Moro
Guru	Yunus bin Zaid, Umamah bin Zaid, Jabir bin Isma'il, Jarir bin Hazim, Hafsh bin Maisarah
Murid	Ya'qub bin Ka'b, Isma'il bin Abi Khalid, Ziyad bin Zaid, Salamah bin Kuhail, 'Amir al-Sya'by, Ali bin al-Aqmar, 'Aun bin Abi Juhaifah
Lambang periwiyatan	حَدَّثَنَا
Kritik sanad	- Ibn Hajar : Tsiqat - al-Dzahabi: Tsiqat, shalih dan sunni <sup>5</sup>
Analisa	Beliau wafat pada tahun 197 H hadits tersebut beliau terima dari gurunya Yunus bin Zaid ( w.159 H). Dilihat dari tahun wafat antara Abdullah bin Wahb dan Yunus bin Zaid yang selisih sekitar 38 tahun mengindikasikan kemungkinan terjadinya pertemuan diantara mereka berdua, sehingga periwiyatan hadits tersebut termasuk <i>ittishal al-sanad</i> . Demikian pula para kritikus juga tidak ada yang memberi komentar negatif mengenai beliau.

5.

Nama	Ya'qub bin Ka'b bin Hamid
Julukan	Abu Yusuf
Lahir	-
Wafat	-
Mukim	Syam

<sup>5</sup> Ibid, 281



























